

Mariana Pajon remporte le championnat du monde de BMX de vitesse



Medellin, 30 mai, (RHC/PL).- La cycliste colombienne, Mariana Pajon, a remporté cette fin de semaine le championnat du monde de BMX de vitesse, sur la piste qui porte son nom à Medellin, en Colombie. C'est le dixième titre qu'elle gagne d'affilée.

Caroline Buchanan de l'Australie et Alice Post, des États-Unis sont arrivées seconde et troisième respectivement. Ces deux dernières seront ses principales adversaires sur la piste aux JO de Rio de Janeiro.

La cycliste colombienne, médaille d'or aux Jeux Olympiques de Londres, en 2012, a arrêté les chronomètres à Medellin, à 41 secondes 38 centièmes. Caroline Buchanan a fait un temps et 42 secondes et 31 centièmes et Alice Post, 42 secondes 86 centièmes.

Pourtant samedi, Mariana Pajon avait dû se contenter d'une médaille de bronze à l'épreuve contre la montre.

Le cycliste français, Joris Daudet a pour sa part remporté l'épreuve de la vitesse chez les hommes avec un temps de 36 secondes et 73 centièmes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/95084-mariana-pajon-remporte-le-championnat-du-monde-de-bmx-de-vitesse>



Radio Habana Cuba